

Antwort zu Anfrage Nr. 1313/2011 der Bündnis90/Die Grünen
Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend **Markierungen und Reinigungen
Gutenbergplatz**

Zu 1.

Das Besprühen des Gutenbergplatzes war nicht genehmigt und wurde von Dritten durchgeführt.

Zu 2.

Veranstalter des Wissenschaftsmarktes ist die MAINZER WISSENSCHAFTS-ALLIANZ unter Federführung der Johannes Gutenberg-Universität Mainz. Die Veranstaltung wurde vom Rechts- und Ordnungsamt genehmigt. Die Markierungen auf der Platzoberfläche waren **nicht** genehmigt.

Zu 3.

Die Höhe der Kosten der Entfernung ist nicht bekannt, da diese vollständig und direkt vom Veranstalter, der Johannes Gutenberg-Universität, getragen werden.

Zu 4.

Weder die Stadt noch stadteigene Gesellschaften sind Träger der Kosten.

Zu 5.

Zunächst lag die Fehlinformation vor, dass die Markierungen aus Sprühkreide aufgetragen wurden und durch die nächsten Regengüsse entfernt würden. Als sich herausstellte, dass eine Reinigung nur durch eine Spezialfirma möglich war, kam es aufgrund der besonderen Beschaffenheit der Oberfläche und der gebotenen Sorgfalt der Reinigung zu den angesprochenen Verzögerungen.

Mainz, 05.08.2011

gez.

Jens Beutel